



# Widersprechen Bilder dem reformatorischen Geist?

Eine Spurensuche in der evangelischen Kirche Bergün  
– mit Bildern aus katholischer Zeit

**Vortrag mit Dieter Matti,  
Pfarrer für Kunst und Religion**

**Sonntag, 19. Feb. 2017, 15.00 Uhr  
Evang.-ref. Kirche Bergün**

Die Fresken in der Evang.-ref. Kirche in Bergün – entstanden um 1500 –  
wurden während der stürmischen Zeiten der Reformation übermalt.  
Im Jahre 1930 wieder freigelegt, regen sie uns heute auf vielfältige Weise an,  
mit ihnen ins Gespräch zu kommen.

